

COLUMNISTA
INVITADO

ONEL ORTÍZ
FRAGOSO*



LAS METAS
POLÍTICAS DE AMLO

*ANALISTA POLÍTICO

@ONELORTIZ

**Busca que Claudia Sheinbaum gane la Presidencia
de la República y obtener la mayoría constitucional
en las cámaras del Congreso de la Unión**

#OPINIÓN

En la toma de posesión de Delfina Gómez como gobernadora del Estado de México, Andrés Manuel López Obrador lució feliz, tanto que hizo uso de la palabra para reconocer a Alfredo del Mazo su no intervención en las elecciones y recordar al ex presidente Enrique Peña Nieto.

Sorprenden los reclamos de priístas y de algunos formadores de opinión al ahora exgobernador Alfredo del Mazo, por no haber utilizado los recursos y poder del Edo-mex a favor de la candidata

del PRI. Ahora resulta, que cuando un gobernador cumple la ley es un traidor o un vendido.

La alegría del Presidente no era para menos, el triunfo de Delfina Gómez era una de las principales metas de su sexenio. Lo primero en la política es llegar al poder y lo segundo, tan difícil o más que lo primero, es mantenerse.

De acuerdo con nuestra historia, la estabilidad y paz en México se sustentan en la no reelección del Presidente de la República. Andrés Manuel López Obrador sabe de historia, nunca podría reelegirse y lo tuvo siempre presente. Sea cual sea el resultado de la elección del próximo año, él dejará el poder.

Esta realidad, no le impide fijarse metas políticas, trazar estrategias que le permitan la continuidad de su proyecto, lo cual sólo es posible si sus herederos políticos, su partido y su movimiento, siguen contando con el apoyo de la ciudadanía en las urnas.

¿Cuáles son las metas políticas que siguen pendientes en la agenda de AMLO? La más evidente, que Claudia Sheinbaum gane la Presidencia de la República.

La segunda, obtener la mayoría constitucional en las cámaras del Congreso de la Unión, que Marcelo Ebrard, si no rompe con Morena, coordine a los senadores y Adán Augusto López Hernández, a los diputados.

¿Y la CDMX? Por supuesto que López Obrador quiere que Morena conserve el gobierno de la capital. La gran duda es a quién preferiría el Presidente en la jefatura de gobierno.

¿De verdad se sentiría cómodo entregando el segundo puesto de poder en el país a un subordinado de Genaro García Luna y Luis Cárdenas Palomino?

¿A quien preferiría AMLO que Martí Batres le entregara el poder, a Clara Brugada o a Mario Delgado? Cuauhtémoc Blanco no puede ser candidato, porque la Constitución de la CDMX se lo impide. En unos días lo sabremos.

Mientras tanto, Delfina Gómez enfrentará el enorme reto de gobernar la entidad más grande y compleja del país. Ya veremos si la maestra de Texcoco tiene la fuerza y el liderazgo suficientes para el alto cargo que le otorgó la sociedad mexicana. Eso pienso yo, ¿usted qué opina? La política es de bronce.

PD. Mal que el presidente Andrés Manuel López Obrador no haya convocado a los titulares de los poderes Legislativo y Judicial a la ceremonia cívica del aniversario de la Independencia de México. Las diferencias entre titulares nada tienen que ver con los eventos del Estado mexicano.

• **¿A QUIEN PREFERIRÍA
AMLO QUE MARTÍ
BATRES LE ENTREGARA
EL PODER, A CLARA
BRUGADA O A
MARIO DELGADO?
CUAUHTÉMOC BLANCO
NO PUEDE SER
CANDIDATO, PORQUE LA
CONSTITUCIÓN DE LA
CDMX SE LO IMPIDE.**

